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加加食品集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                             编号：2021-9 

投资者关

系活动类

别 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 ☑其他:电话会议 

参与单位

名称及人

员姓名 

 

以下为线上交流机构和个人： 

浙商证券          齐晓石 

泰达宏利基金      周少博、周笑雯、史佳璐、赖庆鑫 

 

以下为线下交流机构和个人： 

宝盈基金          陈金伟、张若伦 

国泰君安          徐  洋 

 

时间 2021年 12 月 2日下午 

地点 
加加食品集团长沙办公室 

（芙蓉中路 478号，运达国际广场写字楼 7楼） 

上市公司

接待人员

姓名 

董事会秘书     杨亚梅 

投资及 IR总监  夏亦才 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 
 

问：公司近两年面临哪些方面的问题？ 

答：1、产品定位：加加最开始是走中高端产品路线，但发展过程中逐渐偏离

了中高端路线了，近两年回归主业后，一直往中高端产品扭转。 

2、渠道方面：过往几年比较注重已有的传统渠道，发展一直比较平稳，近两

年在深耕传统渠道的同时，设立了 KA、餐饮、电商、新零售和福利物资等销售渠

道。 

3、人才方面：近两年更加重视人才引进和培养，以及后备队伍的储备。 

 

问：后期公司产品战略是什么？ 

答：1、大单品战略：以减盐生抽为主导产品，持续推进“12345”金字塔产

品矩阵； 

2、加大力度推广高毛利产品； 

3、按照产品类型匹配销售渠道，进行产品矩阵区分。 

 

问：新兴渠道的占比有多大？ 

答：新兴渠道目前在发展过程中，主要还是传统渠道在发力，未来的规划是

传统渠道做存量市场，新兴渠道做增量市场。 

 



 

问：传统市场如何做的更大？ 

答：1、坚持“三定”、“三扩”、“三增”战略。三定：定方向、定方案、定方

法；三扩：扩经销商（增加数量并进行内部优化）、扩销售渠道（向餐饮、新媒

体、礼品市场等渠道扩展）、扩终端网点（区域延伸）；三增：增品项（产品创新

工作持续进行）、增规格（同时增加大规格和小规格产品，适应餐饮端和居民端

的不同需求）、增动销（增加突击队加大终端铺货力度）。 

2、原先主要做二、三线城市的市场，今年开始产品覆盖到一线城市，同时

市场下沉，布局乡镇市场。 

 

问：在经销商的拓展上，我们有什么优势？ 

答：我们希望市场是良性的竞争，所以在经销商层面，我们始终坚持从产品

质量、服务等方面，提升我们的竞争力。 

 

问：服务方面，我们有哪些举措？ 

答：1、市场费用投放联合制。就是根据经销商的需求，联合经销商做市场

推广，帮助他们做广告投放； 

2、成立了流动突击队，到市场为经销商提供对应的服务； 

3、增加了流动促销车，提供车身广告，便于现场零售活动的开展； 

4、健全了市场反馈机制，400 客服电话，有针对性的解决经销商端的问题。 

 

问：股权激励计划目标怎么实现？ 

答：1、针对原材料成本大幅上涨的因素，我们已对所有产品进行了全面调价，

产品调价幅度在 3-7 点之间。 

2、大力优化产品结构，线上线下重点推广高毛利产品。 

3、集中资源，将减盐生抽酱油打造成酱油行业头部产品，并以此带动加加

系列产品的销售。同时快速布局复合调味料市场，形成第二产品矩阵。 

4、数字营销：利用互联网工具数字化赋能，对现有产业体系进行升级，从而

形成管理数字化、生产数字化、运营数字化、营销数字化、客户数字化、用户数

字化等，打造加加新厨房生态体系。 

5、中长期战略规划：品类品牌化，品牌矩阵化，由单一品牌制造型企业升级

为品牌平台型制造企业，让一个一个品牌成为一个一个品类头部企业。 

 

问：有给经销商做股权激励吗？ 

答：经销商不符合股权激励对象的要求，后期经销商的合作模式会考虑采取

业务合作商以及战略伙伴商的模式，做大商形式。 

 

问：“减盐”概念目前消费者的认知程度还不太高，怎么看待这个问题？ 

答：“减盐”是符合未来健康饮食发展方向的，居民对健康的关注度已经在逐

步提升，国家以及国际也都倡议减盐。并且我们的减盐产品定位为“减盐不减鲜”，

盐含量减少 30%但能够保持酱油的鲜味，这个技术现在已经很成熟了。 

 

问：公司的决策权在谁手里？实控人杨振总在公司是一个什么样的角色？ 

答：公司严格按照上市公司的相关法律法规和规章等执行，设立了董事会、

监事会，根据相关规定，可以由经营层决定的事项，由经营层会议决定，达到董



 

事会或股东大会审议标准的，也会严格按照标准执行。 

实控人杨振总，目前主要负责公司的营销工作。作为创始人，对产品有很深

的情感，并且有好的创意，像行业内第一次创新设计了瓶盖，第一次提出“生抽”、

“老抽”酱油概念，第一次提出减盐理念等等，在产品方面具有一定的前瞻性。 

 

问：公司后期是不是会更看重利润的提升？ 

答：作为上市公司，肯定是希望营业收入和利润双向发展，齐头并进，我们

觉得这也是广大投资者想要看到的。 

 

附件清单

（如有） 

 

日期 2021年 12 月 2日 

 


